

長尾



No. 240

TIMES

平成 27年 7月号

DISTRICT 336-A • 4R • 3Z

INTERNATIONAL
L.C NAGAO



＝ 目 次 ＝

1. 表紙（第7回献血奉仕活動 龜鶴公園ショカブまつり）
2. 命の尊厳と和 山田實紘国際会長
3. 長尾ライオンズクラブ新会長就任挨拶
4. 長尾ライオンズクラブ新幹事・会計就任挨拶
5. 長尾ライオンズクラブ各新委員長就任挨拶
6. 長尾ライオンズクラブ旧三役退任挨拶
7. 長尾ライオンズクラブ各旧委員長退任挨拶
8. さぬき・東かがわ中学校生徒弁論大会を助成
9. 第5回・6回・7回献血奉仕活動
10. 長尾ライオンズクラブ年次会スナップ
11. ドネーション(第1229回)
7月の予定
12. 6月の誕生者
編集後記

各家庭でも国民の祝日には国旗を掲揚しましょう

Dignity. Harmony. Humanity. (命の尊厳と和)



山田實紘国際会長

命の尊厳と和

毎年、何千羽もの小さな鶴が、越冬のため高度8000メートルのヒマラヤ山脈を越えていきます。ツル科の中でも最も小さいアネハヅルがこの過酷な渡りを生き抜けるかどうかは、互いの協力とチームワーク、家族の絆、そして群れの全メンバー間の調和にかかるのです。

日本では、鶴は古くから長寿の象徴とされてきました。日本の伝統工芸である折り紙でも、「鶴」は最も基本的な形であり、日本の子どもは皆折り方を習います。鶴を折ることは、病床にある友人や家族の快復を心から願う、祈りの行為となっています。鶴はまた、日本だけでなく、世界中で、平和の象徴としても知られています。

平和、希望、決意、チームワーク、そして奉仕がつなぐ人ととの絆。それこそが、2015～2016年度の会長テーマ「Dignity. Harmony. Humanity. (命の尊厳と和)」の核心です。

人道奉仕が守る命の尊厳

自分と家族を養える能力を持つこと

は、人としての尊厳と自尊心を保つための基本原則の一つです。しかし、何百万という人々が、将来の生活向上や子どもの養育にほとんど希望を持てない状態にあります。

子どもの尊厳イニシアチブによりて既存プログラムの強化と拡大を行うことにより、私たちは今年度も引き続き、子どもたちを対象とした奉仕の取り組みを重視します。このイニシアチブでは、ライオンズが次のような活動によって児童奉仕の拡大に当たることを推進します。

Dignity.
Harmony.
Humanity.



会員の増加は奉仕の増加

会員とクラブは、国際協会の心臓です。奉仕を続けるためには、会員を増やすだけではありません。われわれの発展は、行動的なグローバル会員増強チーム、さまざまな会員増強プログラムと抱き合った効果的なマーケティング戦略、クラブレベルに始まる献身的リーダー、そして女性や家族への働きかけなど、多くの要因によって実現されます。

私たちはこれまで力を合わせ、140万人近くにまで会員数を増やしてきましたが、これからもこの成長を持続し、この先100年もつねに時代に即した組織であり続けなければいけません。新しいアイデアに耳を傾け、グローバル会員増強チームやグローバル指導力育成チームのメンバーたちと協力して新たな増強策を練り、奉仕を通じて会員たちを引きつけ、またリーダーたちを育していく必要があります。

森川会長就任あいさつ

スローガン

活きのある 心一つで WeServe キーワード - 笑顔 -



森川 康生
長尾ライオンズクラブ会長



2015～2016 新役員

桜花開く四月三日の選挙例会で長尾ライオンズクラブ会長に指名され、あれから三ヶ月、草木も茂り深緑へと移り変わり、半夏生の花開く、七月一日五十二代の会長に就任致しました。

半世紀余の歩を続けてきた当クラブの運営を引きうけるにあたり、その伝統と歴史の重さを痛感し、一抹の不安の中にも「一步前進」あるのみの意概が生まれてきておりま

す。

会長スローガンとして「活きのある 心一つで We Serve」と致しました。「いき」には、「生」「域」「粹」「意氣」と表現されますが、これらを生かす意味やまた会員皆様の活力溢れる行動力を思い、「活き」に致しました。

そして会の運営、事業の遂行に当たっては常に「笑顔」を忘れず会員相互のきずな基本とした地域奉仕活動を開いて行く所存であります。そのためには、各委員会の積極的活動に期待するとともに、諸先輩の人格執権溢るご指導と会員各位のご支援ご協力を切にお願い申し上げまして会長就任の挨拶と致します。



活きのある
心一つで

幹事 就任あいさつ 六車 誠司



この度、森川会長の下で幹事を務めさせて頂くことになります。この一年間、会員の皆様に話になることが多いですが、何卒ご指導並びにご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

今期は、森川会長のサポートをしながら多くの会員の皆様からご提言を頂戴し耳を傾け少しでも当クラブの活性化に取り組んでいき、最後に「楽しかった!」と思えるよう頑張っていきますので改めましてご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

この度、輝かしい歴史と実績を誇る長尾ライオズクラブの「会計」を引き受けることになりました。その重責に身の引き締まる思いです。

す。

会長のスローガン「生きのある・心一つでウィサーク」を基軸としてガッチャリとした信頼関係を築き・楽しく明るい前進あるのみのクラブ作り・住み良い地域社会に貢献したいと考えています。

会員の皆様にはご支援ご指導を心からお願ひ申し上げます。



会計 就任あいさつ 池田 正敏

GMT委員会

新委員長 安松 均 就任挨拶

GLT・会則・プロトコール・大会参加委員会

新委員長 入谷 武 就任挨拶

PR・ライオンズ情報・IT 委員会

新委員長 山本功一 就任挨拶

会員の皆様にご推薦頂き、今年度委員長をお引き受けすることになりました。当委員会の重要な事項で最大の目標である会員増強に全力で取り組みたいと思います。会員皆様の温かいご協力をお願い致します。



青少年・LCIF・地域奉仕委員会
新委員長 松木正美 就任挨拶

YCE・国際関係委員会

新委員長 富田義雄 就任挨拶

環境保全・保健福祉・アラート委員会

新委員長 六車 十三日 就任挨拶



今期、委員長を拝命致しました。幸い、村尾良明さんが副委員長として補佐していただくので心強いです。会長の方針に従い頑張りますので宜しくご協力お願いします。



今回またしても留任いたしました。今年度も毎月、会報誌の発行とホームページの更新を目指し十河清隆副委員長及び委員会の方々と共に情報発信してまいります。皆様のご協力をお願い致します。



青少年・LCIF・地域奉仕委員会の委員長を拝命しました。何ができるか解りませんが、先輩が築いた事業を誠実に引き継いでやっていきたいと思います。柿木眞一副委員長と共に頑張りますので、ご指導ご協力をよろしくお願ひします。

ご支援方宜しくお願ひいたします。



入会4年目にして2度目の当委員会委員長をお引き受けすることになりました。出来れば前回の経験を踏まえ、また今回補佐役をしていただく十河先輩のご指導も仰ぎながら、私なりに精一杯勤めさせて頂きますので、会員皆様方の絶大なるご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

会長 退任挨拶 多田 敏雄

わが長尾ライオンズクラブは、昨年度に50周年記念式典・事業を終え、今年度からは次の半世紀に向かって新



多田会長のスローガン「次の半世紀へ向け 力強く『We Serve』のもと幹事を一年間やらせていただきました。



会計 退任挨拶 柿木 真一

初夏の候、例年の役員交代の時期がきました。本期は一昨年の幹事に引き続き会計を仰せつかり、あつといたう間の一年でした。



国際会長 山田實紘 テーマ Dignity. Harmony. Humanity. (命の尊厳と和)

新しいライオンズ年度を控え、若い森川執行部にバトンタッチし、わがクラブの更なる成長、発展に繋がることを祈念して退任のご挨拶といたします。

そこで、もう一度「We Serve」の原点に戻って、地域の方々に喜んでいただける平年ベースの奉仕活動を進めてまいりました。私ごとですが、高齢にして微力な会長ながら、クラブ全員の皆様のご協力によりクラブの円滑な運営と奉仕の成果を達成できましたことに心から感謝申しあげます。

そこで、本年度を振り返るとき、先ずチャーチメンバーや元会長のL.白井 貞男氏の巨頭を失ったことは残念でなりません。また、クラブ会計の要職に就任されるなど活躍されたL.山下泰司氏がご逝去されました。両氏のご冥福を心からお祈りします。

わが長尾ライオンズクラブは、昨年度に50周年記念式典・事業を終え、今年度からは次の半世紀に向かって新

たな歴史に第一歩を踏み出しました。

そこで、もう一度「We Serve」の原点に戻って、地域の方々に喜んでいただける平年ベースの奉仕活動を進めてまいりました。私ごとですが、高齢にして微力な会長ながら、クラブ全員の皆様のご協力によりクラブの円滑な運営と奉仕の成果を達成できましたことに心から感謝申しあげます。

何にも解らないままに引き受け、会員の皆様に不安を与えたと思いますが、多くの方からご指導やご助言下さいたおかげでどうにか乗り切ることができました。至らぬことばかりであったと思いますが、支えていたいたこと心から感謝申し上げます。

私としては、ライオンズクラブについて多くのことを教えていただき、そしてすばらしい先輩諸氏に出会う事ができ、非常に楽しい一年間がありました。

今後は、会員の拡大という大きな課題がありますが、伝統ある長尾ライオンズクラブのために微力を尽くしあげの協力をしていきたいと思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。

本当に一年間勉強させていただき、ありがとうございました。

長尾LC会長 森川康生 スロー ガン 「活きある 心一つで We Serve」 キーワード -笑顔-

G M T 委員長

旧委員長 村尾良明 退任挨拶



この一年、会員理事として会員増強に努めてまいりました。皆様のご協力を得て新会員3名の入会を果たしましたが、死亡その他止むを得ない事情によりそれを上回る退会者があり残念です。クラブ運営の最重要課題である会員増強には次期役員共々努力いたしますので会員各位の更なるご協力をお願いします。



青少年・LCIIF・地域奉仕委員会

旧委員長 渡辺 稔 退任挨拶

青少年・LCIIF・地域奉仕委員長任期中は皆様方のご協力のおかげで無事に仕事ができました。

多田会長の下で多種にわたって委員会行事を経験させていただきありがとうございました。

G L T ・ 会則・プロトコール・大会参加委員会

旧委員長 中川宣興 退任挨拶



Y C E ・ 国際関係委員会

旧委員長 富田義雄 退任挨拶

一年の委員長任期が終わりました。
会員皆様方の当委員会へのご理解ご協力のお陰だと深く感謝申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。

一年間にわたり会員皆様のご協力により大過なく終えることができました。大変感謝しております。有り難うございました。



環境保全・保健福祉・アラート委員会

旧委員長富田哲士 退任挨拶



会員皆様の絶大なるご協力によりまして一年間無事に大役を終えることができました、厚くお礼申し上げます。特に献血活動は7回を数え多くの会員の皆様の献身的なご協力によりまして当初の目的を何とか達成することができました。また、ファクトリーパークでの桜の植樹は一年間延長することとなりましたが、今までに会員皆様が汗をかきながら植栽していただきました桜は、近い将来見事に咲き乱れすばらしい桜街道となるでしょう。今後ともよろしくお願ひいたします。

P R ・ ライオンズ情報・IT委員会

旧委員長 山本功一 退任挨拶

今回もガバナーズアワード会報誌金賞をいただきました。会員の皆様の義理堅い原稿の執筆に感謝いたします。副委員長の十河清隆さんには奉仕活動や例会の様子を毎回カメラに収めていただきありがとうございました。4コマ漫画風の記事掲載ではじらされた皆様の寛容さに感謝いたします。ありがとうございました。



さぬき・東かがわ中学校生徒弁論大会を3LCで助成

東かがわ・志度・長尾ライオンズクラブ

標記の平成27年度の大会は、6月12日（金）に、さぬき市志度中学校で開催。これに東かがわ、志度、長尾ライオンズクラブが助成し、各クラブ会長が出席した。

その開催趣旨は「次代を担う中学生が、日常の家庭生活や学校生活の中を考えていること、親や大人、社会に向

けての提言などについて、あるいは、明るい社会を築くために非行問題等に関する日ごろ考えていることや体験したことについて、自らの意見をまとめしていく過程で、自分自身のこと、自分と他者との関わりなどを考える機会とし、併せて、そうした意見を広く発表することにより、同世代の少年の意識啓発を図るとともに、青少年の健全育成の理解や、関心を高めることを目的としている。」



出場者は、さぬき市・東かがわ市内各中学校代表1名、計6名。各自5分程度の持ち時間で発表。

大会の結果は、最優秀者に、さぬき南中3年の吉川 加乃（よしかわかの）さんが選ばれ、7月7日の県大会に代表として出場することとなつた。

（L. 多田 敏雄 記）



長尾LC会長 森川康生 スロー ガン 「生きある 心一つで We Serve」 キーワード -笑顔-

柿木真一
藤澤健三
車由起子
柿木参加者
六藤車由起子

六車周二
森川康生
十河清隆
富田哲士
以上7名



第5回献血奉仕活動

平成27年6月5日(金)

9時30分～11時30分

受付数26名 採血者24名
場所：寒川公民館

第6回献血奉仕活動

平成27年6月5日(金)

13時～16時

受付数33名 採血者28名
場所：長尾支所



柿木真一
松木正美
六車十三日
村尾忠夫
以上11名

多田敏雄
藤澤健三
富田哲士
入谷武士
柿木正美
松木正美
六車十三日
村尾忠夫
以上11名

安西勝
十河清隆
坂本進
多田敏雄
富田哲士
松木正美
六車周二
森川康生
以上15名

柿木参加者

富田多十池安12午後の部
田義敏河田西正護敏勝15時
以上7名

第7回献血奉仕活動

平成27年6月14日(日)

9時～15時

受付数63名 採血者53名
場所：長尾町亀鶴公園(しょうぶ祭り)



長尾ライオンズクラブ年次会



長尾LC会長 森川康生 スローガン「生きある 心一つで We Serve」 キーワード -笑顔-

ドネーション

第1229回例会

平成27年6月5日

氏名	どんなことで
国方 弘	テールツイスターの役目も本年度最後の日となりました。 皆様のご協力ありがとうございました。
多田敏雄	梅雨の大雨の中、例会出席ありがとうございます。
渡辺 稔	今例会をもって青少年・LCIF・地域奉仕委員会の委員長の職が終了します。 ご協力ありがとうございました。
安西賢次	6月5日雨の中、献血奉仕活動にご参加いただいた会員の皆様ご苦労さまでした。
森川康生	1. 長尾LC家族会旅行、大変楽しかったです。お世話になりました。 2. 6月の誕生者おめでとうございます。
坂本 進	今年度1年間に誕生日を迎える方々全員にあらためておめでとうございます。 ライオンテーマより
坂東 譲	久しぶりでいろはへ来る道をまちがえそうでした。
安西 勝	会長を始め3役様、1年間ごくろうさんでした。 また来期会長森川様&3役のみなさま、がんばってください。 ①中川委員長・執行部の皆さんのご尽力により楽しい旅行でした。 ありがとうございました。
鶴居 健	②テールツイスターL国方弘、一年間ご苦労様でした。楽しい運営の裏にある準備ご苦心に心から敬服致します。本当に疲れ様でした。
柿木眞一	寒い中で献血運動ご苦労様でした。あと少しで任期が終わります。もうちょっとがんばりますのでよろしくおねがいします。
松木正美	5月31日の家族会旅行、皆様の協力で楽しい旅行となりました。ありがとうございました。
村尾良明	ゾーン年次会でクラブ功労賞をいただきましたことに感謝して
入谷 武	テールツイスター国方様、1年間楽しく例会のテールツイスターごくろうさんでした。 第5回、第6回の献血活動ありがとうございました。
富田哲士	第7回ながおしょうぶ祭りもよろしくお願いします。
井上信明	先日のクラブの家族会では室内と二人つれて行っていただき大変楽しい1日でした
松原典士	多田会長はじめクラブ執行部の皆様、1年間ご苦労さまでした。
六車誠司	お久しぶりですので…
富田義雄	一年間、YCE・国際関係委員会にご協力ご支援ありがとうございました。

ドネーション総額 42,000円

7月の予定

7月24日(金) 事業委員会 (長尾公民館)	7月20日(月) 大鉢山国旗掲揚 5時30分 (いろは)	7月11日(金) 第123回第二例会・理事会 (いろは)	7月10日(金) 運営委員会 (長尾公民館)	7月6日(月) 平成26年度会計監査 (いろは)	7月3日(金) 第1231回第一例会・理事会 (いろは)
------------------------------	---------------------------------------	------------------------------------	------------------------------	--------------------------------	------------------------------------

6月の誕生者

編集後記

6月1日	6月15日	6月20日	6月29日
L. 国方 勝弘	L. 坂東 安西	L. 井上 信明	L. 池田 十河
6月23日	6月23日	6月28日	6月28日
八重子	洋子	八重子	洋子



発行：長尾ライオンズクラブ TEL 0879-52-5800 FAX 0879-53-2098
発行人：会長・森川康生 幹事・六車誠司 編集：PR・ライオンズ情報・IT委員会 発行日：平成27年7月1日

森川 会長の下、新しい年度が始まります。新しい会員さんが増えるといいですね。平均年齢が下がる事を期待します。

軒先のツバメの巣、下校時的小学生が毎日見上げています。ヒナがまだ巣から飛びません。親が餌を運んでくるとすくなく大きく口を開けます。巣の外へ尻を向けて扇をします。これが厄介です。

今月号も何とか間に合いました。実はパソコンが壊れていて困っています。ビデオカードと電源を取り換えれば動くのだろうなと思っています。でも確信がないから新しいのを注文しました。まだ届いていません。借り物のノートパソコンで編集しています。画面が小さくて・・・もう・・・の気分です。来月号は快速に編集できぬと困ります。

今年も一年間お付を心にお願いします。（あたしでわやか）

（永井謙人）